

坂井地区の取り組み



花いっぱい運動



坂井管内では、国体・障スポに向けて20箇所の拠点で花いっぱい運動を展開しました。

ゴルフの会場があるあわら市の細呂木地区では、空き地に一から花壇を造成し、3種類のはびねすフラワーを植栽しました。ベゴニアを植栽した5月11日には、まちかど県政の取材も行われました。

昨年の夏は酷暑でしたが、地域の方々が水やりなどの管理をしっかりと行ってくださったおかげで、国体開催期間には見事な花壇となり、来県者や観光客の皆さんをおもてなしすることができました。

今回使用した花壇は一旦整地し、2月末日には、地元の方等が春の花を植栽し、春に向けた活動を開始します。

しいたけ駒打ち教室指導者講習会



1月18日（金）坂井農林総合事務所において「しいたけ駒打ち教室指導者講習会」を開催しました。参加者は、今年度しいたけ駒打ち体験会を開催するコミュニティセンター等の職員で、体験会では指導者となり、参加者を指導する立場になります。

最初に座学で「香福茸」の特徴や管理方法等を説明し、その後植菌を体験してもらいました。

初めて植菌を体験される方が多く、ほだ木もまっすぐでないので作業時の安定性を確保することに苦労していました。今回の指導者講習会を各施設で行う体験会に活かして頂き、一般県民に対し「香福茸」のPRと特産林産の普及推進をしてきたいです。

●この記事に関するお問い合わせ●

福井県坂井農林総合事務所 林業部 中山・仲保 までどうぞ！

TEL:0776-81-3223 FAX:0776-82-3134